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例会｢クラブ協議会｣（3 月 23 日） 

 

 

加藤 寛治 様［第 7 グループ ガバナー補佐］ 

 

会長 高塚 信和 

この連休中はかってない大荒れになり札幌は春

の嵐でした。春とは名ばかりの風の寒さです。もう

少し我慢が必要です。 

今日は加藤ガバナー補佐の訪問例会です。3 月に

なり締めの時期になるわけですが、5 月 29 日には

Ｉ・Ｍがあります。各クラブとの和を図り親睦を深

める意味でも成功裡に終えますよう願っておりま

す。加藤ガバナー補佐にはたくさんの話を伺えると

思います。よろしくお願い致します。 

また、先日はエレクトセミナーがあり、坂井会長

エレクトが出席して参りました。ガバナーの方針を

受けて、次年度はどのような活動の対応になるのか

などの話を、後ほど会長エレクトより戴きたいと思

います。 

今月 26 日には新千歳空港国際線のターミナルビ

ルが新しくオープンします。今井委員長が持参され

た案内パンフレットが各テーブルに配られていま

す。私たちのクラブでは、この新ターミナルビルの

出発ロビーと到着ロビーに大型募金箱の設置計画

を進めています。今井会員と羽芝会員が 26 日のレ

セプションに出席されますので、設置できる場所を

写真に撮って頂き、検討に繋げたいと思います。 

スキーシーズンも「まとめ」の段階と言うところ

ですが、連休中に坂井会長エレクトにエンミをニセ

コで行われた春季レクレーションキャンプに連れ

て行ってもらいました。スノーボード、スキーを楽

しみ、きれいなシュプールを描いたそうです。 

そして、12 日は千歳市の『国際交流協会の夕べ』

にエンミと参加して参りました。今回はアンカレッ 
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ジ姉妹都市提携 40 周年を記念しミアーズ中学校の

生徒が千歳に来られ友好交流を深めるという企画

でした。 

さて、明後日 25 日に「ご当地グルメ大試食会」

があります。好反響で前売チケットは完売、試食会

の料理もふんだんに準備されるようでございます。

試食会の成功を期待したいものですし、事業全体が、

上手く市民に受け入れられることを願っています。

それまでの間、市民自らの手にこの事業が定着する

まで、わがクラブが先導して進めていかなければな

らない事業です。全員参加型でよろしくお願い致し

ます。 

エコキャップの回収運動で回収したキャップを、

25 日午後に、須藤エコプロジェクト委員長とアク

トの石黒副会長とで社会福祉協議会に持参する手

筈になってございます。たくさんのキャップが回収

できました。みなさんの協力にあらためて感謝致し

ます。 

千歳ローターアクトクラブは、来月からは千歳イ

例会出席状況 （2010 年 3 月 18 日） 

会員数 38 名 

会員出席者数 27 名 

欠席者数（内：無断欠席） 11（3）名 

出席率（前回例会）  71.05（55.26）％ 

ゲスト・ビジター出席者数 0 名 

出席者数総計  27 名 

WELCOME 

会長あいさつ 

例会出席状況 （2010 年 3 月 23 日） 

会員数 38 名 

会員出席者数 22 名 

欠席者数（内：無断欠席） 16（5）名 

出席率（前回例会）  57.89（71.05）％ 

ゲスト・ビジター出席者数 1 名 

出席者数総計  23 名 
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ンターの会場で例会が開催されます。先日の例会で

は長沼クラブと恵庭クラブから大勢で来ていまし

た。アクトクラブが、市民協働事業として取り組ん

でいる図書の読み聞かせを行っていました。そんな

アクトクラブの活躍に感動しました。 

今日はクラブ協議会です。例会後には 20 周年の実

行委員会を実施、その後 5 月の長泉 25 周年訪問ツ

アーの最終的な打ち合わせ会となっております。 
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予定が立て込みますが、皆さんのご協力をお願い致

します。 

 

 

幹事 大野 馮 

18 日、千歳平安閣 Lien で、5 クラブ合同例会が行

われたくさんの皆さまに出席頂きして、ありがとう

ございます。 

今日はクラブ協議会でございますが、ガバナー補佐

の訪問例会でございます。加藤ガバナー補佐にはし

ばらくお話を賜っておりませんでしたので、今日は

ゆっくりご清聴をお願いしたいと思います。 

今日ご出席の加藤ガバナー補佐には、たくさんのお

心づかいを頂きました。ありがとうございます。 

 

今後の行事、例会予定を連絡します。 

● 来週 3 月 30 日は休会になっております。 

● 4 月 6 日は、雪も溶け春めいての清掃活動、日

航ホテル周辺のゴミ拾いを致します。ユーカラ

で食事をして、例会、そして佐々木社会奉仕委

員長の下で清掃活動に入りたいと思います。 

● 4 月 13 日は、通常例会です。ロータリー情報委

員長の坂井会長エレクトの担当で進行していた

だきたいと思います。 

● また、4 月 13 日 18 時からは、6 月 11 日に行

われます「5 クラブ合同 ゴルフ＆懇親会」の打

ち合わせ会議を各クラブの会長・幹事の出席を

お願いして行います。 

● 20 日は、移動夜間例会です。加藤晶啓会員のエ

アポートホテルアネックスを会場に行います。 

● 27 日は、ふれあい農園の今季スタートです。今

井実行委員長よろしくお願い致します。 

● 6 月 5 日（土）14:00 より会場はサッポロビー

ル工場内レストラン「ヴァルハラ」で、恵庭 RC

創立 40 周年記念式典が行われます。登録料は

10,000 円。 ゴルフコンペは札幌エルムカン

トリーで、7：00 集合となってございます。申

し込み締め切りは 4 月 10 日です。4 月 6 日の

例会までに出欠を諮りますのでよろしくお願い

致します。 

● また、4 月 12 日（月）は、春の街頭啓発「セー

フティコール」があります。たくさんの皆さん

の出席をよろしくお願い致します。 

 

 
ニコニコ BOX ニコニコ箱委員会 副委員長 長手 英記 

■ 加藤ガバナー補佐：4 回目の訪問です。よろし

くお願い致します。 

■ 加藤晶啓会員：春の足音が聞こえます。あちこ

ちで多くの感動が生まれて、新しい季節の誕生

です。 
幹事報告  

 
本日のプログラム  

2010-2011 年度 会長エレクト研修セミナー（PETS）報告 

会長エレクト 坂井 治 

13 日・14 日、会長エレクト研修セミナー、ロー

タリー財団、米山セミナーに参加して参りました。 

RI 会長の 2010-2011 年度テーマ『地域を育み、

大陸をつなぐ』の発表。ガバナーエレクトからテー

マについて、そして地区の目標についての説明があ

り、研修リーダー塚原パストガバナーからはクラブ

運営等について講話がなされました。 

4 月 13 日の例会、ロータリー情報担当例会には

PETS の時に使われた資料でお話ししたいと思って

います。私自身もまだ噛み砕いて理解をしておりま

せんので、それまでに自分自身で勉強の上、資料を

お持ちしようと考えております。 

午後からは 6 つの分科会に分かれ討議が行われ、

ガバナーエレクトから提示された 6 つのテーマに

ついて討論しました。私が参加の分科会では CLP、

職業奉仕、新世代の 3 つのテーマについて話し合い

がされ

CLP 入さ

ました。 

については、13 クラブが参加のうち導
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れ

LP によって、目に見えて

2 回や

っ

では、ローターアクト、インターア

ク

米山セミナ

ー

た。米山奨

学

間

の

民協働事業「ちとせグルメ大試食会」について 

日航ホテ

ル  

ら試食してもらうの

の回収のタイミングは、私の方から

ているのは、うちのクラブともうひとつのクラブ

くらいで、一度やってみたけれど止めたというクラ

ブもありました。「CLP の本当の目的は何か」とい

うことです。分科会のアドバイザーは塚原パストガ

バナーで、元々CLP にはあまり賛成していなかった

ようでありますが、立場が変われば人も変わるとい

うことで今回は CLP について実践事例を踏まえて

お話されておりました。 

CLP、私たちのクラブが C

換わっているのは組織図のか形です。少ない人数で

組織を組むには、ということで導入していると思っ

ていましたが、CLP のいち番大事な部分とは「5 年

先、10 年先の我々のクラブが、どういうクラブに

なっているか」という長期計画を立て、目標設定を

していく。この部分が一番大事な部分であります。

その話を聞く前に「CLP は会員増強のためにやるの

ですよ」とお話がありました。理想的なクラブにす

るために、「こんな運動を一緒にやりましょう！」

と広く皆さんに声掛けしていくことが、いち番大事

な目標だと言うことが良く分かりました。 

職業奉仕とはという設問に、私は委員長を

たのですが、やりながらも悩んでいました。地区

においても哲学的な訳の分からないことばかり言

っていて、クラブで何をやったら良いのかが何も示

されない訳です。先日のセミナーでは、地区に職業

奉仕の組織は無駄なのではないかと塚原パストガ

バナーに噛み付いてみました。職業奉仕の委員会は

何のためにあるのかは聞けませんでしたが、職業奉

仕と言うのは 4 つのテストにほぼ集約されると言

います。食品偽装の問題など職業倫理をきちんとし

ないで会社を潰したり、会長を交代していった例が

たくさんあるわけです。この 4 つのテストしっかり

と守って仕事をしていくことが職業奉仕なのです

よと言われました。では、クラブの職業奉仕委員会

では何をしたらいいのでしょうと考えます。ロータ

リークラブは異業種の集まりですから自分たちの

会社の情報交換をすることが大事であり、お互いに

職業理念を高めていくということが、大切だという

ことです。次年度の職業奉仕委員会ではそのことを

踏まえて、職場訪問なども企画して頂きたいと考え

ております。 

新世代委員会

トクラブの現状と今後のことについてというこ

とで分析され、青少年交換留学についても、今後ど

のようにしていくかを検討課題にして塚原アドバ

イザーの分科会は締めくられました。 

14 日は、ロータリー財団セミナー、

があり、次年度副幹事の須藤会員と一緒に出席し

て参りました。今までもこのセミナーには出席した

ことがありましたが、過去は「このようにして寄付

してください」と言った殆どお金集めばかりのよう

なセミナーでしたが、久しぶりに出席してみますと、

財団寄付の活用を事例を挙げて説明を重点的に行

われ、少し進歩しているように見受けられました。

我々も最近は地区から補助金として、頂くことがあ

りますので、毎年 100 ドルの財団寄付の重要性に

ついては理解しております。     

引き続き米山奨学会のお話がありまし

会と言うのは日本に来て学んでいる大学や大学

院にいる人たちに対して寄附をするシステムと思

っています。我々がその奨学生に対して何か関係し

ていくことができるのだろうかと言った、もう少し

フィールドバックするものが無いと寄付金に対し

てのモチベーションが沸かないと思った消化不良

の感じのお話でありました。米山奨学生の OB であ

られた方の経験談もお話しされました。思ったのは

せっかく海外から日本に来て住んでいたり、学生で

あったりの奨学生でありますから、クラブにきて卓

話をして頂き、我々のクラブにも外部からの風を入

れていきたいなと考えた 2 日間でありました。 

朝は8時 45分からぎっちり詰め込まれた 2 日

セミナーであったということで、ご報告を終わら

せて頂きます。 

 

市

市民協働実行委員会 委員長 井上 英幸 

3 月 25 日（木）5 時、会場であります

に、ご協力頂く会員の皆様には集合して頂きます。

受付担当、アンケート用紙配布・回収、アンケート

集計のお役目を引き受けて頂きます。アンケート用

紙は、市長をはじめご来賓の方にもお配りします。 

よろしくお願い致します。 

アンケートにお答え頂きなが

ですが、式典の最後に表彰式を考えております。 

今回も武田会員の手により会場を盛り上げる為の

映像を準備しました。開会直前、表彰式の前段に放

映されます。 

アンケート用紙

指示を出させてもらいます。また、松坂さんより回

収ボックスも用意されます。200 枚くらいのアンケ

ートになりますが、松坂さんの指示の下、集計作業

を進めて頂きます。先日プレの試食会で基本的に

我々の方で、会長賞・アイディア賞・ユニーク賞つ

いて選考させて頂きましが、アンケートの集計結果
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を重視して、各賞を決定し市民の皆さまの民意が反

映されるようにと考えております。 

当日の発表になりますが、会長賞だけは、高塚会長

 

バナー補佐 加藤 寛治 様 

月なのだと拝聴致

し

にも一泊し

あり、公

き

ま

生を多く受け入れてきた2510地区であ

り

きたいとお願いしました。 

クラブさんは、高塚会

長

大試食会は、公募により

り

れも千歳セントラ

はなく、そして

の独断と偏見で既に決定しておりますのでご了解

ください。会長賞ですから仕方ありません･･･よね。 

当日は、会員プレートを装着して頂きます。 

皆さまのご協力をよろしくお願い致します。 

ガ

行事が立て込んでお忙しい 3

ました。6 月には恵庭 RC の 40 周年があります

が、5 月には友好クラブ長泉 RC25 周年式典に皆さ

んご一行で出席とのこと、そんな中でのＩ･Ｍの開

催ですが、よろしくお願い致します。 

 今日は 4 回目の訪問になります。1 月

てパーティーに参加し、楽しいひと時を過ごさせて

頂きましたこと厚くお礼申し上げます。 

Ｉ･Ｍのあと 6 月には新旧の会長･幹事会が

式の日程が終わることになります。地区大会にも多

数の参加を頂きました。何事も無く上半期が過ぎ充

実した一年であったことをお礼申し上げます。 

先日上半期の各クラブの活動を報告させて頂

した。 

交換留学

ますが、学校の受け入れ、特に道立高校の受け入

れが難しくなっていることをお話させて頂きまし

た。今、北広島高校と札幌日大高校からは受け入れ

を遠慮したいというお話もありますので、地区以外

の高校を選択せざるを得ない状況でございます。学

校だけではなく受け入れする家庭も老齢化が進み、

若いお子さんたちを受け入れするのがなかなか難

しいという事情もあります。地区として対応策を講

じ、今後の受け入れを継続していけるよう、ガバナ

ーをはじめ地区としてしっかり整理し説明して頂

千歳セントラルロータリー

がリーダーシップに長けた方でもありますので、

委員会活動、行事も活発に行われていることを報告

させて頂いております。 

3 月 25 日の千歳グルメの

レシピを募集されたとのことです。クラブではあま

りお金をかけることなく行政の負担で行い、素晴ら

しい活動であることをガバナー補佐会議でも発表

させて頂きました。今後もそういった活動を皆さま

に発進して頂きたいと楽しみにしております。 

 Ｉ･Ｍのテーマは CLP です。地区としてもかな

力を入れようとしております。 

CLP の先端を走っているのが、こ

ルロータリークラブです。先日の勉強会に参加し、

ここまで進んでいるのかという印象を受けました。

是非、第 7 グループとして推進していきたいと思い

ます。英語から直訳しているだけで非常に分かりづ

らい CLP でありますが、「クラブとしてどのように

存続を図っていくのか」と、そういうことだと思い

ます。20 名以下のクラブが第 7 グループでは 3 ク

ラブあります。クラブの在り方を非常に心配してお

ります。同時に非常に高齢化が進んでおりまして年

金生活になられている方も多くなり、活動も早々に

できないのが現状です。年会費もなかなか払えなく

なります。そんな中でありますが、それぞれのクラ

ブが将来に向けての長期プランをたてていくのが

CLP の在り方だと思っています。 

小細工に組織だけを変えていくので

規約を変えるというのは一番最後であって良い、本

来の目標はクラブの存続であり、各々のクラブが検

討の上、ビジョンを描くのが良いのです。今後どの

ように、クラブを発展させていくかなのだと思いま

す。それが CLP だというふうに踏んでおります。

それぞれのクラブの発展がありますが、わがクラブ
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を含めた小クラブがいろんな観点からいろんなご

意見を頂けたらと思います。 

例えば由仁 RC は現在 9 名、うちのクラブも 16 名

間例会｢5 クラブ合同｣（3 月 18 日） 

恵庭 RC、千歳ローターア

民協働事業「ちとせご当地グルメ」大試食会 

千歳市と千歳セントラルロータリークラブが募集

ならで

大木芙瑳

市民の力

長賞以外の入賞作品は以下の通り。（かっこ内 

になってしまいました。地域的なこともあり、北広

島もなかなか入会して頂けない状況にあります。各

クラブの現状と中・長期的観点に立ち、どうクラブ

を運営していくのかを、皆さんから知恵を頂きたい

と思います。Ｉ･Ｍはそんなディスカッションの勉

強会になります。高塚会長にもお話を頂くことが

多々ありますのでよろしくお願い致します。また、

懇親会では 6 クラブが楽しく懇談しながら終了し

たいと思いますので、多くの皆さまの参加をよろし

くお願い致します。 

 

 

夜

会場 千歳平安閣 Lien 

5 クラブ合同 千歳 RC、

クトクラブ、千歳プロバスクラブ、千歳セントラル

RC 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 News & Topics 

市

していた「千歳ご当地グルメ」アイデアレシピの大

試食会が 3 月 25 日、ホテル日航千歳で盛大に開催

されました。公募には千歳、恵庭、北広島から計

66 点が応募。類似レシピを絞り込み、材料の調達

可能なレシピ 21 点が、全日本司厨士協会千歳支部

の三輪典雄支部長をはじめ会員の皆様のご協力で

実際に調理されズラリ勢ぞろいしました。 

千歳ご当地グルメは、地元の食材を使い千歳

はの味を創り出そうと市民協働で行う初の試みで、

応募レシピは前菜からメイン、デザートまで多岐に

渡り、市民の関心の高さを示しました。 

会長賞に選ばれたのは、千歳市寿の主婦・

子さんの作品『ハスカップのり巻き』。 

市民協働事業実行委員会の井上委員長は「

で、千歳の特産品を産み出す大きな一歩です。広く

レシピを公開するとともに、行政・民間と協働で更

にワンステップ上の計画を実現します」と。 

 

会

は出品者、敬称略） 
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煮（山本明美）、かぼちゃのおはぎ

賞 

（升田富美恵）、千歳そばサラダ 

 

コキャップ回収事業 

！ 

＊アイデア賞  

豚のハスカップ

4 月 13 日 
通常例会[担当/ロータリー情報･新入会員研修

委員会（坂井委員長）] 

4 月 20 日 
★移動夜間例会「エアポートホテルアネック

ス」 [担当/親睦活動委員会（柏田委員長）] 

4 月 27 日 
移動例会[担当/ふれあい農園実行委員会（今井

委員長）] 

5 月 4 日 休会（みどりの日） 

5 月 12 日 

※例会日変更

移動例会「長泉 RC 創立 25 周年記念例会」 

[担当/大野幹事、親睦活動委員会（柏田委員長、

友好クラブ委員会（今井委員長）] 

※訪問日程 5 月 11～13 日 

5 月 18 日 

★夜間例会 [担当/親睦活動委員会（柏田委員

長）] 

※午前 ゴルフコンペ 

5 月 25 日 
通常例会[担当/創立 20 周年実行委員会（入口

委員長）] 

5 月 29 日 

移動例会「Intercity Meeting（北広島 RC）」[担

当/大野幹事、佐々木副幹事] 

※6 月 1 日から例会日程変更 

6 月 5 日 
恵庭 RC 創立 40 周年記念式典[担当/大野幹事、

佐々木副幹事] 

6 月 8 日 
移動例会[担当/ふれあい農園実行委員会（今井

委員長）] 

6 月 11 日 
5 クラブ合同懇親会（千歳セントラル RC、千歳

RC、千歳 LC、千歳中央 LC、千歳 JC） 

6 月 15 日 
通常例会「クラブ協議会/今年度活動報告(各理

事)」[担当/佐々木副幹事] 

6 月 22 日 

★夜間例会「2009-2010 年度 最終例会」[担当

/大野幹事、佐々木副幹事、親睦活動委員会（柏

田委員長）] 

6 月 29 日 休会（月末） 

今後の例会･事業日程

（グランママクッキング）、千歳鮭サンド（圓 

山典子） 

＊ユニーク

マリネサーモン

（中村孝子）、ハスカップレアチーズケーキ（匿名）

 

エ

昨年 10 月の「環境フェア in CHITOSE」に千歳ロ

ーターアクトクラブと共同出展して以来、千歳市社

会福祉協議会実行委員会で実施している「愛キャッ

プ回収運動」に賛同し、キャップの回収に努めてき

ました。3 月 25 日午後、高塚会長、須藤エコプロ

ジェクト実行委員長、千歳ローターアクトクラブの

石黒副会長は、皆さんのご協力で回収したエコキャ

ップを社協実行委員会に持参しました。総量 52.6

キログラムもありました (^_^)v 

ご協力、ありがとうございました

 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 

 


